

TIRO AL ARCO ■ DE LOS SETENTA PARTICIPANTES EL ARQUERO ONUBENSE FUE CUARTO **Ángel Estévez roza el podio en el Nacional**

HUELVA ■ Tan sólo ocho puntos separaron al Campeón de Huelva, Ángel Estévez Herrera, arquero de la modalidad de Arco Estándar, de subir al tercer escalón del podio en el pasado Campeonato de España de la modalidad que se celebró en Barcelona los días 22 y 23 de mayo.

Una vez más los arqueros onubenses vuelven a demostrar que se encuentran en lo más alto en este deporte. En esta ocasión, Ángel Estévez se hizo con la cuarta plaza del Campeonato de España, donde participó junto con los 70 mejores arqueros nacionales de la modalidad de Arco Estándar.

Esta competición se celebró durante la tarde del sábado día 22 de mayo, continuando el día

23 por la mañana, tirándose un total de 72 flechas en cada una de las jornadas.

Nuestro representante, que venía de recuperarse de una lesión en el codo, que le había impedido prepararse esta competición como hubiera sido deseado, consiguió no solo esa cuarta plaza sino que además batió el récord de Huelva a la distancia de 30 metros, logrando un registro de 341 puntos, sobre los 360 posibles.

REFERENTE. Según palabras de la Presidenta del Club, Aurora Quintero, el tiro con arco en Huelva, y más en concreto el Club Asirio "está haciendo muy bien los deberes, porque en cada una de las competiciones

que participamos dejamos bien alto el nombre de Huelva, lo que viene a refrendar que el trabajo que se está haciendo va por el buen camino".

En otro orden de cosas, indicar que el próximo fin de semana el Club Asirio va a llevar a cabo el Trofeo que lleva su nombre, y que servirá como preámbulo de todas las competiciones que durante todo este verano van a participar los arqueros onubenses y donde esperan demostrar, una vez más, que están en lo más alto, destacando entre todos ellos, el Campeonato de España Absoluto que se disputará en Castejón de Sos (Huesca), a finales de junio, a donde van a desplazarse 4 de nuestros deportistas.



TEMPLANZA. Estévez se prepara para efectuar un lanzamiento.